

Herren Landesklasse Gr. 11

TTC Borussia Grißheim : SB Sonnland Freiburg
Dienstag, 09.04.2024, 20:15 Uhr

Zwei Punkte dank Riederer für den TTC Borussia Grißheim in der Herren Landesklasse Gr. 11

Ausgelassene Stimmung herrschte am Dienstagabend, als Christian Peisert nach 2 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gastgeber des TTC Borussia Grißheim im verlegten Match der Herren Landesklasse Gr. 11 einfuhr. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam SB Sonnland Freiburg, das eine 6:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 23:33) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Daniel Riederer, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 17. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 22:12.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Riederer / Steinkuhl hatten gegen Azevedo Vieira / Klose bei ihrem 3:0 keine Schwierigkeiten. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Fröhlin / Goettelmann gegen Dittrich / Stecher. Der kampflose Sieg von Hunold / Peisert bescherte wenig später dem TTC Borussia Grißheim anschließend einen Punkt. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Auf dem falschen Fuß erwischte Daniel Riederer seinen Gegner Vitor Azevedo Vieira beim eher ungefährdeten 3:0-Gewinn. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Felix Steinkuhl gewann gegen Michael Dittrich mit 3:2. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Steinkuhl endete. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Obwohl Fritz Fröhlin fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Samuel Klose zurück ins Spiel und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Beim 11:7, 11:8, 14:12 gegen Markus Stecher fand Christian Hunold von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Einen Punkt erhielt der TTC Borussia Grißheim im Anschluss, da Mathias Goettelmann sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Christian Peisert und Jochen Müller, bevor das 2:3 feststand. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Borussia Grißheim und des SB Sonnland Freiburg. Beim 3:1-Erfolg von Daniel Riederer gegen Michael Dittrich ging nur der erste Satz verloren. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Dittrich nun bei 9 Siegen und 22 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Felix Steinkuhl gegen Vitor Azevedo Vieira hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Durch diesen Sieg weist die Saison-Statistik von Azevedo Vieira nun 13 Siege, bei 18 Niederlagen aus. Die siegreichende Taktik fehlte anschließend Fritz Fröhlin bei seiner 0:3-Niederlage gegen Markus Stecher ab dem Start und konnte somit das Match nicht so offen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Fröhlin damit auf 11, während er bislang 14 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 8:4. Einen Zähler für das Team verpasste Christian Hunold bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Samuel Klose. Das war nichts für schwache Nerven. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Einen Sieg verpasste Mathias Goettelmann beim 1:3 gegen Jochen Müller und er konnte das Match unterm Strich nicht so ausgeglichen gestalten, wie erhofft –

gingen die beiden Kontrahenten doch auf Basis der TTR-Werte als in etwa gleichstark in die Partie. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Einen Punkt erhielt der TTC Borussia Grißheim daraufhin, da Christian Peisert sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTC Borussia Grißheim am 21.04.2024 gegen die FT V. 1844 Freiburg V erneut um Punkte. Die Mannschaft des SB Sonnland Freiburg erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 12:24. Für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Borussia Grißheim

Doppel: Riederer / Steinkuhl 1:0, Fröhlín / Goettelmann 0:1, Hunold / Peisert 1:0

Einzel: D. Riederer 2:0, F. Steinkuhl 1:1, F. Fröhlín 1:1, C. Hunold 1:1, M. Goettelmann 1:1, C. Peisert 1:1

SB Sonnland Freiburg

Doppel: Dittrich / Stecher 1:0, Azevedo Vieira / Klose 0:1, nicht anwesend / nicht anwesend 0:1

Einzel: M. Dittrich 0:2, V. Vieira 1:1, M. Stecher 1:1, S. Klose 1:1, J. Müller 2:0